# ふれあい写真

### 寒さを忘れてみんなで遊ぼう! 1/17

真駒内小学校の体育館で行われた、地域のふれあ い交流「冬だ!みなみくんまつり」。 新聞紙プール やミニ変身コーナーなど、楽しい遊びが繰り広げら れ、子どもたちは元気いっぱいに体育館の中を駆け 回りました。

▼ふわふわで気持ちいい!





▲お姫様に変身!

### 鬼は外!で火遊び鬼を退治 2/1

節分を前に、真駒内幼稚園で防火の願いを込めた 豆まきが行われました。南消防署の職員が大きなこ ん棒を持った赤鬼と青鬼に扮して園内に登場すると、 子どもたちは歓声や悲鳴を上げながら豆を一斉にぶ つけ、鬼を退治しました。



### 求む!まちづくりの担い手さん

南区民センターで「南区まちづくり参加・入門教 室」が開催されました。まちづくりの新たな担い手 となる人材を発掘・育成するために行われたもので、 日ごろから熱心に活動する22団体のほか、まちづく り活動に関心のある市民ら総勢約180人が集まりま した。

▼活動紹介のコーナー





▲意見交換も行われました

#### みんなで温泉、楽しいな!

鬼退治!

ホテル鹿の湯で、定山渓保育所の園児9人が、卒 園記念の入浴会を行いました。園児たちは一緒に湯 船につかったり、輪になって背中を洗い合ったりし て温泉を満喫しました。



楽しい 思い出になる

## みんなで冬を楽しもう!

各地区で冬ならではの行事が 開催され、多くの参加者は寒さ を忘れて、冬のひとときを満喫 しました。

#### <藻岩地区アイスキャンドル 1月26日~28日>



▲淡いともしびが夜道を美しく演出

## <石山スノーファンタジー 1月25日~>



<雪あかりの祭典 石山緑地会場 2月8日~10日>



▲カラフルな雪だるまがお出迎え

#### <スノーフェスティバル in 澄川 2月9日 · 10日>





▲豚汁で冷えた体もポカポカに